


Au CFP de Sceaux les agents ne disposent toujours pas, alors que la cantine sur place est fermée, de
solution de restauration ni d'accès à la carte Apetiz et ce depuis plusieurs mois. Nous avons demandé
que très rapidement une nouvelle intervention soit  faite dans un délai  très bref  auprès du maire de
Sceaux pour l'accueil de nos collègues à la cantine municipale et qu'en tout état de cause les agents
puissent bénéficier de la carte Apetiz, avec effet rétroactif, comme à Sèvres. La direction a donné son
accord de principe pour une intervention auprès du maire et indiqué que l'attribution de la carte Apetiz
était acquise, restait à signer la décision officielle de fermeture.

La CGT a demandé que la direction anticipe les éventuelles fermetures des restaurants administratifs
liées au passage en zone d’alerte maximale ou à la baisse de fréquentation de ces restaurants.
Un recensement de toutes les situations de restauration en vue du prochain CHS sera effectué.

Le secrétaire du CHSCT a demandé que soit proposés aux agents des masques plus confortables que
les  masques  en  tissu  actuellement  distribués  (marque  DIM),  par  exemple  des  masques  de  type
chirurgical ou en tissu de meilleure qualité.
Cette question est à l'étude.
Il en va de même pour les aménagements d'horaire en dehors des plages fixes.
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